



浜田幼稚園 地域だより

令和6年5月号
浜田市立浜田幼稚園

爽やかな風と青空の季節 こいのぼりも泳いでいます！

4月末から園庭に子ども達の大好きなこいのぼりが登場しました。子ども達の健やかな成長を願い、天候の良い日には鯉のぼりが元気よくはためいています。5月10日まで、子どもたちと作った鯉のぼりを市役所前広場に揚げさせていただきました。市内幼児教育施設の手作りこいのぼりが仲よく泳いでいました。幼稚園に戻ってきた鯉のぼりは、現在テラスで泳いでいます。

手作りこいのぼりの掲揚（5月2日～10日）

毎年5月5日からの「児童福祉週間」にあわせ、児童の健やかな成長を願って市役所庁舎前にこいのぼりが掲揚されています。市内幼児教育施設の子どもたちが作った「手づくりこいのぼり」も一緒に泳ぎます。今年度は浜田幼稚園のこいのぼりも一緒に掲げていただきました。



各保育室にも子ども達の手作りこいのぼりが掲示されています。



夏野菜の苗を植えました！（9日）

「今年はどんな野菜を植えようか？」と、年長児が中心となって野菜の種類を決めました。広い土地が必要な野菜（スイカとキュウリ）は幼稚園の畑に、収穫時期にはどんどん実る野菜（プチトマト、ナス、ピーマン）は園庭のプランターに植えました。年長児と年中児が苗の植え付けを担当し、植え付け後の水やりは年少児が頑張りました。スイカとキュウリは、ウリハムシから守るため行灯仕立てにしてもらいました。自分達で植えた野菜が、いつ頃収穫できるのか今から楽しみにしています。



園外保育（21日）

天候にも恵まれた5月のある日、熱田神社まで出かけました。みんなの足取りが軽かったので、行きは10分もかからずに到着しました。神社の境内では、桜の木の実を拾ったり、ダンゴムシを見つけたり、風で落ちていた銀杏の葉を集めたりする人もいれば、戦いごっこや追いかけっこで汗を流して楽しむ人もいました。階段を使っのジャンケンゲームでは異年齢の関わりも見られました。途中おやつタイムも含め、約1時間半遊びました。楽しかったようで、もっと遊びたかった人もいました。散歩にとっても良い季節です。いろいろなところへ出かけたくなる時期ですね。



「ぽかぽかの会（未就園児の会）」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか？幼稚園の遊具で遊び、園児と一緒に活動を楽しみましょう。

（子育てについての相談にも応じています。）

第2回 令和6年6月4日（火）9：30～11：30

園の環境の中で、いっぱい遊びましょう。

水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。

園の駐車場をご利用ください。

※参加希望の方は 浜田幼稚園までご連絡ください。（☎27-0575）



6月の主な予定

- ・4日：ぽかぽかの会（未就園児の会）
- ・5日：柏餅作り
- ・6日：茶道教室1回目（年長・年中）
- ・12日：水高乗船体験（予備日26日）
- ・15日：土曜参観日・PTA 人権研修「こころバースデー講座」
- ・17日：振替休業日
- ・20日：内科健診
- ・28日：誕生会



フォトコーナー

親子交通安全教室 横断歩道の渡り方もバッチリです！

白バイにも乗せてもらったよ！

色水ができるんだって！やってみよう！
パラソルの下だと涼しいね！

「だるまさんが転んだ！」
動いたかな～？

ブランコって気持ちいいよね！
おしゃべりも弾みます。

